

Ibagué, 11 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 742

Alcaldía inicia labores de señalización vial en el Centro de Ibagué

Con trabajos nocturnos, la Administración Municipal busca mejorar la movilidad y proteger a conductores y peatones en la ciudad.

La Alcaldía de Ibagué, a través de la Secretaría de Movilidad, avanza en las labores de mantenimiento y rehabilitación de la malla vial, con la implementación de señalización horizontal en puntos estratégicos del Centro de la ciudad.

Estas acciones consisten en la demarcación de pasos peatonales, líneas divisorias de carril, flechas direccionales y otros símbolos pintados sobre la vía, que permiten organizar mejor el tránsito y reducir los riesgos de accidentes.

Las primeras intervenciones se realizaron en la intersección de la calle 10 con carrera Tercera.

“Este es un llamado a la ciudadanía para que tenga paciencia durante sus desplazamientos. Las labores se están realizando a partir de las 10:00 de la noche, precisamente para no afectar la movilidad en horas pico”, indicó Ricardo Rodríguez, secretario de Movilidad.

Las intervenciones continuarán en distintos sectores con acompañamiento permanente de las autoridades de tránsito, quienes regularán la circulación vehicular y ayudarán a mitigar posibles congestiones.